



01.09.2025

Liebe Eltern!

Herzlich willkommen (zurück) an unserer Schule. Wir freuen uns auf das gemeinsame Schuljahr 2025-26 mit Ihnen und Ihren Kindern!

Kurz nach dem Schuljahresbeginn findet unser Sommerfest statt. Wir laden Sie alle ein, gemeinsam mit uns am 12.09.2025, von 14-18 Uhr zu feiern. An diesem Tag endet der Unterricht um 12.00 Uhr. Die Betreuungskinder können erst nach ihrer Abholung aus der OGS am Fest teilnehmen.

Wir freuen uns sehr über Kuchen- und Gebäckspenden an diesem Tag! Diese können am 12.09.2025 um 14.00 Uhr bei Frau Cerci abgegeben werden.

Wir sammeln weiterhin das Schulgeld ein. Bitte bezahlen sie dieses bei der Klassenlehrkraft, die Eltern der Klassen 1 erhalten diese (und weitere) Informationen beim ersten Elternabend. Die Elternabende aller Klassen finden im September statt, das genaue Datum jeder Klasse erhalten Sie von den Klassenlehrkräften.

Am 29.09.2025 finden unsere erste Schulpflegschaftssitzung (17.00 Uhr) und Schulkonferenz (18.00 Uhr) statt. Hierzu erhalten Sie eine Einladung nach den Wahlen zur Klassenpflegschaft.

In den ersten Tagen des Schuljahres dürfen die Eltern der Klassen 1 gemeinsam mit ihren Kindern auf den Schulhof, um die Kinder zur Schule zu bringen und abzuholen. Alle anderen Eltern halten sich bitte weiterhin daran, dass der Schulhof nur den Kindern gehört!

Für die Fächer Religion und Herkunftssprachlicher Unterricht (HSU) finden noch letzte Abstimmungen statt. Sobald diese abgeschlossen sind, erhalten sie weitere Informationen zu den Unterrichtszeiten.

Die Iserv-Sprechstunde mit Herrn Ülger findet auch in diesem Schuljahr immer dienstags statt, allerdings hat sich die Zeit verändert. Sie können Herrn Ülger auf dem Flur vor dem Teamraum (Eule) von 13-14.45 Uhr kontaktieren.

Städtische Gemeinschaftsgrundschule
Hochfelder Markt
mit Familiengrundschulzentrum

GGG Hochfelder Markt, St.-Johann-Str. 37, 47053 Duisburg

Am Weltkindertag (Samstag, 20.09.2025) findet in unserer Schule eine Kinderkonferenz in Zusammenarbeit mit der Bertelsmann-Stiftung statt. Die teilnehmenden Kinder erhalten einen Brief. Die Veranstaltung geht über den ganzen Tag, die Kinder werden mit Essen und Getränken versorgt. Wir freuen uns sehr auf diesen ganz besonderen Tag!

Das Motto des Monats September lautet: „Wir helfen den Kindern aus den ersten Klassen.“

Wenn Sie Interesse an unserer WhatsApp-Gruppe des Familiengrundschulzentrums haben, ist hier nochmal oder entsprechende QR-Code. Hier kann nur gelesen und nicht geschrieben werden! So erhalten Sie immer die aktuellen Informationen zu den Angeboten.



Wir wünschen Ihnen einen guten Einstieg in das neue Schuljahr und verbleiben mit herzlichen Grüßen

das Team der GGS Hochfelder Markt